

Abelle de la Nouvelle-Orleans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.

Address: 373 rue de Chartres, Nouvelle-Orleans.

Entered as the Post Office of New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 40 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (7 h. du matin, midi, 3 P. M., 6 P. M.) and Temperature (17, 20, 21, 21).

Les Démocrates au Congrès.

Ainsi qu'il était facile de le prévoir, l'influence des démocrates n'a pas tardé à se faire sentir au Congrès des Etats-Unis; avec une majorité importante à la Chambre des Représentants, ils devaient nécessairement y donner le la.

pour le peuple, dans son intérêt. Au Sénat aussi, il y a un élément nouveau qui veut changer beaucoup de choses mauvaises dans le nouveau tarif.

Tolstoï éducateur

Dès 1849, au sortir de l'Université où il avait fait de fort mauvaises études, plus occupé à discuter les programmes qu'à suivre les leçons, Tolstoï avait fondé une école à l'usage de ses paysans.

Pauline Borghèse et Talma.

Dans un livre intitulé "Une Amoureuse", M. Henri d'Alméida a raconté quelques-unes des fantaisies de Pauline Bonaparte.

laboration: le maître écrit la première page pour "amorcer". Si ennemi qu'il fut de tout programme, Tolstoï avait cependant noté, vers la fin de sa vie, les matières qu'il se proposait d'enseigner à tous les enfants et qui se ramaient à sept groupes; Instruction religieuse; sciences naturelles, mathématiques, langues vivantes, dessin et modelage, musique et chant, travaux manuels.

Le sabre et la corbeille.

Ce n'est pas la première fois qu'un agent de change a tenu entre ses mains les destinées militaires de son pays.

Commerce des volailles et gibiers en Egypte.

D'une enquête effectuée par l'Office national du Commerce extérieur, il résulte que l'Egypte offrirait un excellent débouché aux volailles et gibiers de provenance française.

"Oui, mon amie, oui, je l'obéirai; je respecterai ta faiblesse et les souffrances que tu éprouves encore. C'est un horrible sacrifice, mais il suffit que ce soit ta volonté pour que je me soumette sans murmure à l'affreux tourment que tu m'imposes."

Soixante-dix-sept ans de service!

Il existe au musée de Tours le portrait du soldat qui servit le plus longtemps en France, et, très probablement en Europe. Ce soldat, c'est Jean Theurel, né dans le département de la Côte-d'Or, à Orain, près Dijon, le 8 septembre 1699.

Le tabac rend-il vertueux?

Le tabac a des adversaires acharnés, mais aussi des défenseurs intrépides. C'est ainsi que, le 21 juillet 1862, Velpeau présentait à l'Académie de médecine un mémoire signé du docteur Demeaux, qui préconisait le tabac comme une panacée fortifiante, non seulement la santé, mais encore la vertu.

expédition, auprès de la Compagnie précitée, que ces produits pourront bénéficier d'installations frigorifiques.

PENSEES.

Il faut laisser à la pensée son heure, tout en la favorisant. La glycine ressemble à des bras d'amoureux cherchant prise. La discrétion n'est qu'une qualité qui vaut une vertu.

COMPTE-RENDUS DE L'Athénée Louisianais.

Il existe au musée de Tours le portrait du soldat qui servit le plus longtemps en France, et, très probablement en Europe. Ce soldat, c'est Jean Theurel, né dans le département de la Côte-d'Or, à Orain, près Dijon, le 8 septembre 1699.

COLLISION.

Vers une heure hier après midi une collision s'est produite à l'angle des rues Tulane et Prieur entre un car de la ligne Tulane et une charrette conduite par Geo. Pratts.

Fugitif arrêté.

Harry Krieger, sous le coup d'une accusation de vol à Galveston, Tex., a été arrêté à l'angle des rues Canal et Liberté, hier après midi, par les détectives Gorman et Schaeffer.

neurs du procès-verbal à cette thèse subversive. Les "potaches" eussent été trop heureux d'y puiser des arguments.

ORPHEUM.

Le nouveau programme inauguré hier à l'Orpheum ne le cède à aucun de ceux donnés cette saison, à ce populaire théâtre. Il y avait foule aux deux premières représentations et les artistes ont été salués par des applaudissements mérités.

COMPTE-RENDUS DE L'Athénée Louisianais.

Il existe au musée de Tours le portrait du soldat qui servit le plus longtemps en France, et, très probablement en Europe. Ce soldat, c'est Jean Theurel, né dans le département de la Côte-d'Or, à Orain, près Dijon, le 8 septembre 1699.

COLLISION.

Vers une heure hier après midi une collision s'est produite à l'angle des rues Tulane et Prieur entre un car de la ligne Tulane et une charrette conduite par Geo. Pratts.

Fugitif arrêté.

Harry Krieger, sous le coup d'une accusation de vol à Galveston, Tex., a été arrêté à l'angle des rues Canal et Liberté, hier après midi, par les détectives Gorman et Schaeffer.



HELEN GRANTLEY, A L'ORPHEUM.

Feuilleton LA BANDE DU "RAT" GRAND ROMAN INEDIT Par MAXIME AUDOUIN PREMIERE PARTIE LE CRIME D'ASNIERES (Suite) Il y avait là MM. Mourier, procureur de la République; Gerta-

vel, juge d'instruction désigné, avec son greffier; le docteur Bosquet, médecin légiste; Scellion, chef du service anthropométrique et de l'identité judiciaire; Favard, chef de la Sûreté; Gouvin, secrétaire; Roli, inspecteur principal; le brigadier Gobert, l'un des bons hommes du quel des Orfèvres, enfin une demi-douzaine d'inspecteurs et d'agents de la "brigade du chef", mobilisés au premier coup de téléphone, tout le bric-à-brac des recherches, sans compter les inévitables reporters et photographes des journaux.

Des clichés sont pris du cadavre dans la position où on l'a trouvé, puis on le retourne avec précaution. Toussaint a été étranglé avec la dernière violence. Des stigmates caractéristiques, de larges ecchymoses, font le tour presque complet du cou; l'état de la gorge est affreux; des mains puissantes ont happé, tennillé, broyé comme dans un étau; la trachée et le cartilage thyroïde sont littéralement écorchés.

de tiens étranger, comme il advient généralement lorsque la défense a été saignée. Cette contradiction entre les divers indices relevés n'est pas sans frapper vivement l'esprit des professionnels, habitués à tenir compte des plus infimes détails. Or, ici, le détail présente une grande importance, car, s'il est établi qu'il n'y a pas eu lutte, il faudrait admettre, ou que l'assassin se soit saigné stupidement sur le cadavre de sa victime, ou plus vraisemblablement qu'il ait eu recours à un traquenard de mise en scène pour détourner les investigations de la justice — d'où un élément de trouble introduit dans l'enquête.

Dans les parties meubles du terrain du jardin; rien n'a été dérangé dans la maison; rien n'a été touché sur le mort. D'où cette première conclusion: le crime ne peut être imputé à un malfaisant de profession. L'autopsie a démontré que la digestion n'était pas commencée, l'heure de la mort coïncide exactement avec celle de la dispute dont a été témoin la mère Gadeau. Deuxième conclusion: "l'assassin n'est autre que le beau-frère de Toussaint."

Dès l'entrée dans ses bureaux, les magistrats purent se rendre compte que le moindre dérangement eût sauté aux yeux. D'ailleurs, l'hypothèse d'une intrusion consécutive à un crime ne leur était même pas venue à l'esprit. Elle s'y présente lorsque, s'élevant agi d'un bruit de coffre-fort, ils s'aperçurent que la clef manquant au trou de la serrure, des mains du mort et ramassées sur le gravier du jardin. Ce troussseau réunissait pour-tant toutes les clefs de Toussaint: tant celles de son domicile privé que celles de son domicile d'affaires. On avait pu s'en assurer à Asnières, comme on s'en assure sur place, séance tenante. Cette disparition n'était pas naturelle. L'assassin serait donc revenu, ou aurait eu l'intention de revenir de nuit, opérer des fouilles dans ce meuble pour voler l'... Tandis qu'un agent connaît le quartier, un autre descendait inviter le concierge à venir fournir des renseignements à ce sujet. C'était un pauvre vieux retraité, médaillé militaire qui, à la vue des représentants de la justice, se mit à trembler de tous ses membres. Après le questionnaire d'usage, le juge lui dit avec bonté: — Bassez-vous, mon brave homme, et répondez: Quelle est la règle de la mai-

son pour la fermeture de la porte? —Je ferme la porte à onze heures précises. —Il en a été toujours ainsi? —Comme toujours. J'ai été soldat, et j'exécute la consigne à la minute. —Bien. Cette nuit, vous a-t-on demandé le cordon? —Oui, M. Sauvage, l'architecte du second, en entrant au théâtre avec sa "dame" et sa "demoiselle". —Pas d'autre? —Non. —Quelqu'un, en dehors de vos locataires, a-t-il pu s'introduire dans l'immeuble, passé l'heure réglementaire, ou en sortir? —Je l'aurais entendu, le cordon commande la fermeture de la porte, et je dors en gendarme. Tandis que le juge se livrait à cet interrogatoire, les agents, sur son ordre, vérifiaient les serrures de l'appartement et examinaient le parquet. Ces diverses opérations devaient demeurer sans résultat. Le concierge avait honnêtement dit tout ce qu'il savait. Nulle trace d'effraction ou d'ouverture par des moyens suspects n'avait été relevée dans le mécanisme des serrures, nulle empreinte de pas quelconque sur toute la surface du parquet, cré, d'une propreté méticuleuse. —Quel est ce qui nettoie ici? demanda le juge. —C'est moi, répondit le con-